
                                         CONSEILS DES CLASSES  DE CINQUIÈME    

                                            Année scolaire 2024-2025 

 

Cliquez sur la classe recherchée : 

5ème 3-sem1 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



5ème3-sem1 

 

                                                   

 

Délégué(s):  Myriam Haag / Céline Port                                                          

E-mail/Tél : Myriam.pohl@gmail.com /  celicyr@hotmail.fr 

 

                          

COMPTE-RENDU DU CONSEIL DE CLASSE  DE  LA 5è3  DU  1er SEMESTRE 
                      
 

Le conseil de classe s’est réuni le 23/01/2025 sous la présidence de M le Principal du collège   
 

Y assistaient les professeurs de Français, Mathématiques (pour une partie de la classe), Allemand, Anglais, EPS 

(professeur principale), Arts Plastiques / Devoirs faits, Histoire Géo. 

les délégués des élèves  et les délégués des parents  Mme Haag  et  Mme Port 

 

   

La classe :  nombre d’élèves :      25                anglais :  na       allemand :      na      

                                                                      Latin :             na      

Mentions : 

 1er semestre 2
ème

 semestre 

Félicitations 7              

Tableau d’honneur 5 - 6  

Encouragements 2              

Avertissements travail 3              

Avertissement conduite 1  

Blâme 1  
 

     Moyenne de la classe :   13,54           la plus haute moyenne :   19,15        la plus basse moyenne :  6,34    

 

         

Appréciation d’ensemble :   

 

Bonne classe avec de bons éléments mais un groupe très perturbateur nuit à l’ambiance générale. 

Le groupe perturbateur nuit aussi à une bonne ambiance de travail.  

Certains professeurs remarquent que la situation empire en fin de semestre.  

 

 

Points divers évoqués par les délégués des élèves  

 

Des élèves de la classe remarquent qu’il y a une meilleure ambiance dans la classe quand une AESH est présente. Ils 

demandent si une présence permanente serrait possible. Le principal explique que ce n’est pas possible. 

 

Des élèves de la classe se plaignent de la charge de travail et des devoirs qui sont donnés du jour au lendemain. 

Aucune réponse ne leur est donnée sur ces points. Le conseil de classe est rapidement clos.  

 

 

Points divers évoqués par les délégués des parents 

 

Aucun point soulevé par les parents.  

 

 

Informations 

 

 

 

 

 

 

Les parents délégués Mme Haag et Mme Port sont à votre disposition pour toute précision que vous souhaiteriez obtenir.    

 


